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Con vista a llegar en la mejor forma posible al preolímpico de Arizona, Estados Unidos, realizarán 37 sesiones de
entrenamientos, divididos en siete semanas.

No estarán en esta concentración los atletas contratados en Japón, ni los que aparecen en la convocatoria para el
Panamericano sub-23 años, quienes se alistarán en Sancti Spíritus bajo las órdenes de Eriel Sánchez.

El jefe técnico de la Comisión Nacional, Ricardo Eizmendi, dijo que hay material para sacar una selección
competitiva y buscar el cupo olímpico. “Un grupo que se conformó en base al rendimiento y mirando las
necesidades del conjunto. Decir que los que están en Japón se prepararán allá y después se incorporan para la
competencia”.

Eizmendi, comentó que tanto Yosvani Peñalver, como Yordanis Alarcón, se ganaron el derecho para estar en la
preselección, de ahí que se amplió el grupo a 38 hombres. Además habló sobre el caso del jardinero central de
Matanzas Eduardo Blanco.

    Tuvieron muy buenos números en la Serie Nacional. Peñalver puede jugar los tres jardines y lo puede hacer en
la primera base. El caso de Blanco se tuvo en cuenta, pero ahí tenemos a hombres con más experiencia y
resultados como Roel Santos y Yoelkis Gibert. Alberto Calderón tuvo un gran año, además tenemos a Yurisbel
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Gracial, que puede jugar en los jardines.

El Jefe Técnico de la selección nacional argumentó que no hay regulaciones en cuanto a la cantidad de
lanzadores, ni de ninguna otra posición.

    El equipo será de 24 jugadores. Tenemos que analizar qué es lo más factible según los rivales para buscar un
buen resultado. Hoy en el béisbol moderno se le da mucha importancia a la especialización del pitcheo. No
descartamos que prácticamente la mitad de los atletas sean lanzadores.

Con respecto a los posibles topes que tendrá la escuadra cubana, Eizmendi abundó: “Los días 11, 12 y 13 de
febrero comenzamos los partidos de preparación en el Latinoamericano con el equipo que irá al Panamericano de
la categoría sub-23. Queremos efectuar algún que otro juego con escuadras provinciales y se está gestionando un
tope internacional, lo que aún no tenemos la confirmación, pero pudiera ser en México”.
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